

Talleres de la Conferencia de Verano de Liderazgo 2023

INT=Interpretación al español disponible

Primera sesión 9:15-10:45

Finanzas de la PTA - Lo que los tesoreros necesitan saber, Parte 1 - INT

Este taller ofrece orientación sobre los procedimientos financieros y las mejores prácticas para las PTA como asociaciones sin ánimo de lucro 501(c)(3). Los temas incluyen operaciones bancarias, manejo de dinero, informes financieros, declaración de impuestos y más. Este taller cubre principalmente las responsabilidades del tesorero, pero cualquier funcionario es bienvenido. Se trata de una sesión de dos partes y se recomienda encarecidamente que asista a ambas mitades para obtener toda la información que necesita.

Conceptos básicos sobre afiliación - INT

¿Es usted el nuevo Presidente del Comité de Afiliación? ¿Desea ideas para facilitar su trabajo? Este taller está diseñado para enseñar a los nuevos líderes de afiliación cómo diseñar y poner en práctica un plan de marketing para iniciar con éxito el año de afiliación.

Tendencias en el uso y abuso de sustancias en adolescentes: Lo que todo estudiante, padre y miembro de la comunidad debe saber para mantener a los jóvenes seguros y sanos

Esta presentación proporcionará una comprensión completa y clara de cómo el abuso de sustancias afecta al individuo, el hogar, la escuela, la comunidad y más. Los asistentes aprenderán cómo hablar de estos temas en casa y dónde encontrar recursos útiles. Habrá una sesión de preguntas y respuestas después de la presentación y los oradores estarán disponibles para hablar con las personas después.

Apoyo a los estudiantes LGBTQ

Aprende cómo apoyar a los estudiantes LGBTQ+, clubes, talleres, materiales de lectura/biblioteca de aula, señalización y otras formas de crear o reforzar el apoyo visible a los estudiantes y familias LGBTQ+.

Conocimientos de redes sociales

Su PTA está haciendo grandes cosas, pero ¿sus miembros lo saben? Una de las mejores formas de que una PTA crezca y prospere es contar con una sólida estrategia de comunicación para crear conciencia del papel clave de la PTA en la escuela y la comunidad. Este taller ayudará a los dirigentes de la PTA a utilizar eficazmente distintos métodos de comunicación, como boletines, redes sociales y sitios web. Aprenderá qué temas debe tratar y, lo que es igualmente importante, qué temas debe evitar para proteger su condición de organización sin ánimo de lucro. El taller, dirigido por un profesional de las comunicaciones, estará repleto de recursos y "cómo hacerlo" para principiantes.

Defensa de la PTA - Más allá de las magdalenas

Un taller que describe los esfuerzos de defensa de la PTA del Estado de California y cómo usted puede ser un defensor de la PTA en su propia comunidad.

Segunda Sesión 11:00am - 12:30am

Finanzas de la PTA - Lo que los tesoreros necesitan saber, Parte 2 - INT

Este taller es una continuación de Finanzas de la PTA - Lo que los tesoreros necesitan saber, Parte 1. Es una sesión de dos partes. Se trata de una sesión de dos partes y se recomienda encarecidamente que asista a ambas mitades para obtener toda la información que necesita.

Las mociones mueven la reunión

Las reuniones son más fluidas cuando se utilizan procedimientos adecuados. El uso de mociones durante las reuniones mantendrá a la junta centrada en los asuntos a tratar.

Presentaciones poderosas

A los dirigentes de la PTA se les pide a menudo que hablen. Aprenda a aprovechar al máximo estas oportunidades: asegúrese de que sus presentaciones sean impactantes y agradables. Aprenda algunos consejos para combatir el miedo a hablar en público y algunos trucos de bolsillo para asegurarse de que siempre está listo para dar una gran presentación.

Prevención del suicidio - Formación sobre preguntar, persuadir, derivar

Pregunta, Persuade, Deriva formación para ayudar a un individuo con ideación suicida hablando con ellos y aprendiendo a compartir información y posiblemente derivar a otros para obtener más ayuda. QPR es RCP para una crisis de salud mental. Los asistentes recibirán un certificado de formación.

Revisiones Financieras Rápidas y Furiosas - INT

Aprenda los conceptos básicos de las revisiones financieras de PTA, también conocidas como auditorías, en esta introducción de ritmo rápido. Explore el formulario de informe, la lista de comprobación y los resultados. Apropiado para todos los niveles de líderes de PTA que no hayan participado previamente en revisiones financieras.

Creación de capacidad comunitaria y cultural en la PTA - INT

Una sesión interactiva para construir la capacidad cultural - la habilidad de entender, apreciar y trabajar efectivamente con grupos culturalmente diversos - para continuar fortaleciendo las relaciones dentro de nuestras escuelas y comunidades. Compartiremos ideas y aprenderemos juntos a relacionarnos mejor con las familias y las escuelas.

Tercera sesión 12:45 - 14:15

Presidente - Todo lo que necesita saber, Parte 1 - INT

Este taller de dos partes le proporcionará las herramientas necesarias para la PTA de hoy y le capacitará para ser un presidente eficaz. Aprenda a formar una asociación con el director, establecer el calendario, desarrollar agendas de reuniones y cómo crear comités.

Estatutos - Una herramienta básica

Los estatutos son la herramienta básica para ayudar a su PTA a funcionar de manera ordenada. Aprenda qué contienen los estatutos y cómo utilizarlos. Saber lo que está en los estatutos puede convertirlo en un funcionario eficaz y en un líder de la PTA.

Sea un Creador de Cambios - INT

Este taller está diseñado para el líder principiante de abogacía/legislación. Aprenda a quién preguntar y cómo obtener resultados.

¿Qué debe esperar de los Servicios del Centro Regional?

Esta presentación es para aquellos que consideran o actuales clientes del Centro Regional sobre lo que deben esperar de los servicios, mientras que el estudiante está en la escuela y en su transición fuera de la escuela.

"Tengo esperanzas porque..." del Programa Reflexiones

Aprenda cómo tener un Programa Reflexiones exitoso en su escuela. Dé rienda suelta al talento creativo de los alumnos y déjese inspirar. Consiga que padres, profesores y alumnos se entusiasmen y participen.

Aumentar el número de socios a través de Totem - INT

Este taller está diseñado para dar a los líderes una visión general del sistema electrónico de membresía de la PTA del Estado de California, Totem. Aprenda a navegar a través del sistema Totem incorporando nuevas unidades, invitando a líderes y procesando manualmente las tarjetas electrónicas de membresía.

Cuarta Sesión 2:30pm - 4:00pm

Presidente - Todo lo que necesita saber, Parte 2 - INT

Este taller es una continuación de Presidente - Todo lo que necesitas saber, Parte 1. Aprenda a formar una asociación con el director, establecer el calendario, desarrollar agendas de reuniones y cómo crear comités.

Permanecer juntos: Implicar a los padres y a la comunidad de forma multicultural - INT

Este taller le informará sobre cómo las escuelas pueden asociarse mejor y promover el desarrollo de la familia y la comunidad de una manera más inclusiva culturalmente. Los participantes conocerán las

mejores prácticas sobre cómo abordar las necesidades de niños, familias, personal y organizaciones comunitarias diversos para promover el éxito escolar. Se destacará la voz, el poder y el futuro de los padres y la comunidad dentro de la comunidad escolar.

Secretarios: Las actas de la PTA hacen la reunión

Aprenda a redactar actas que reflejen fielmente la reunión. Discutiremos qué incluir y qué no incluir en este registro permanente y legal de su PTA.

Afrontar los retos de los alumnos: Comunicación con la escuela para resolver problemas

Estrategias para abordar los retos y luchas de un estudiante y cómo comunicarse eficazmente con la escuela para que se satisfagan esas necesidades. Este taller está diseñado principalmente para aquellos dentro de la comunidad de educación especial y bajo un 504 o IEP.

Taller para responsables del Consejo

Proporcionaremos información e inspiración para ayudarle a ser el mejor oficial de consejo que pueda ser.

Equidad y la PTA

Aprenda cómo son los esfuerzos de equidad e inclusión en acción. Escuche a dos líderes de equidad de la PTA del consejo sobre las formas en que están participando en conversaciones comunitarias, creando oportunidades de aprendizaje comunitario, centrando la voz de los estudiantes, y derribando mitos y conceptos erróneos sobre el trabajo de justicia, equidad, diversidad e inclusión. Inspírese para ampliar el trabajo de equidad e inclusión en su PTA.